

## Hockey sobre patines | Copa de la Reina

## Hidalgo, gigante, mete al Telecable en la final

La portera chilena detuvo seis penaltis al Vila-Sana, cuatro en la tanda final tras acabar la prórroga 2-2

Telecable Gijón 2 (2)  
Vila-Sana 2 (0)

**Telecable Gijón:** Fernanda Hidalgo, Sara Lolo, Marta Piquero, Nuria Almeida y Ana Catarina. También jugaron Sara Rocés, María Igualada y Judith Cobián.

**Vila-Sana:** Sandra Bento, Daiana Silva, Luchi Agudo, Victoria Porta y Gimena Gómez. También jugaron Laura Barcons, Flor Felamini y María Porta.

**Goles:** 0-1, min.7: Gimena Gómez; 1-1, min.15: Ana Catarina; 2-1, min.18: Marta Piquero; 2-2, min.42: Luchi Agudo. En los penaltis marcaron Sara Lolo y Sara Rocés.

**Árbitros:** Nicolás Morandeira y Marca Martí. Mostraron tarjeta azul a Daiana Silva.

Fue una semifinal en la que el Vila-Sana comenzó mejor, controlando la bola, haciendo ataques mucho más largos ante un Telecable Gijón bastante nervioso y que realizaba acciones muy rápidas unidas a varias pérdidas. La primera ocasión fue para Nuria Almeida pero fue bien resuelta por Sandra Bento, y de manera inmediata fue Luchi Agudo la que obligó a Fernanda Hidalgo. Con el paso de los minutos el dominio de las catalanas era cada vez más evidente y en uno de sus ataques la internacional argentina Gimena Gómez remata una bola suelta en las inmediaciones de la portería gijonesa tras un fuerte disparo de Daiana Silva, y bate a Fernanda Hidalgo.

J. J. Gijón

Fernanda Hidalgo se hizo gigante y en ella se estrelló el Vila-Sana para meter al Telecable Gijón, vigente campeón, en la final de la Copa de la Reina. La cita, hoy a las 12 del mediodía (TPA) ante el Palau, que ganó 1-2 a Fraga. Hasta seis penaltis paró la portera chilena, dos durante el partido y cuatro en la tanda final tras concluir la prórroga con empate a dos. El Telecable Gijón sigue abonado al sufrimiento, pero tendrá hoy otra posibilidad de engordar su palmarés.

El partido continuó con parecidos derroteros durante varios minutos hasta que en una jugada con algo de fortuna el Telecable Gijón logra el empate tras un lanzamiento lejano de Ana Catarina que toca en Luchi Agudo, despistando a su propia portera. El Vila-Sana se encontró de manera consecutiva con dos acciones que le penalizaron mucho. La primera, un gol anulado a Laura Barcons porque los árbitros habían señalado previamente penalti sobre ella. La pena máxima es lanzada por Flor Felamini y detenida por Hidalgo. Prácticamente en la

siguiente jugada las gijonesas marcan el segundo gol, muy parecido al primero: otro tiro lejano, de María Igualada, y en este caso quien desvía es Marta Piquero. El Telecable Gijón estaba jugando peor que el Vila-Sana pero llegó al descanso con ventaja en el marcador.

## Piquero se lesiona

En la segunda parte el conjunto de Natasha Lee quedó mermando porque Marta Piquero no pudo jugar por un problema en la espalda, siendo duda para la final. Sin embargo, estos segundos 25 minutos fueron mucho más igualados que los primeros y los dos equipos gozaron de numerosas ocasiones, frustradas por las respectivas porteras. Tanto Telecable como Vila-Sana no supieron aprovechar sendos penaltis a favor, pero una acción afortunada de Luchi Agudo colocó el empate, en un remate desde casi detrás de la portería que pegó en María Igualada antes de entrar. Así acabó el partido y también la prórroga.

En los penaltis Fernanda Hidalgo fue inabordable. Paró los lanzamientos de Silva, Porta, Felamini y Agudo. Por el Telecable Gijón marcaron Sara Lolo y Sara Rocés, lo que hizo innecesario el quinto lanzamiento de las catalanas.



Las jugadoras del Telecable se lanzan sobre Fernanda Hidalgo tras la clasificación. | RFEF

Rocío Rojas, del Motive.co, intenta progresar hacia la portería rival defendida por Carmen García Calvo. Ángel González

## Agónico y vital triunfo del Horizonte Atlética

J. J. Avilés

Con grandes dosis de sufrimiento, el Horizonte Atlética tachó una fecha más en el calendario que le conduce a la fase de ascenso a División de Honor Plata. El conjunto avilesino ganó al Camargo (22-23) un partido en el que los locales mostraron una resistencia feroz. El rival de la Atlética, el Ademar, no falló en la pista del La Robla (30-33).

Por lo que respecta al resto de equipos asturianos de la categoría, el Auto-Center Principado Vetus-ta derrotó al Lafuente Pareda por 35-29, mientras que el Grupo Covadonga cayó con contundencia en la cancha del líder Soria, que solo conoce el triunfo (47-30).

## TENIS

## Muguruza se retira a los 30 años: «Abro un nuevo capítulo»

La tenista española Garbiñe Muguruza anunció ayer su retirada del tenis profesional a los 30 años, poniendo fin a una carrera en la que ha conquistado, entre otros títulos en el circuito WTA, dos trofeos de «Grand Slam», además de haber alcanzado el número uno del mundo, una decisión que ha sido «progresiva» y tras la que quiere «abrir un nuevo capítulo» en su vida. «Hubiera firmado conseguir tantos triunfos», señaló.

## Tsitsipas y Ruud se citan en la final del Conde de Godó

El griego Stefanos Tsitsipas venció ayer por 5-7, 6-4 y 6-2 al serbio Dusan Lajovic y accedió a la final del Trofeo Conde de Godó, donde buscará el título ante el noruego Casper Ruud, verdugo del argentino Tomás Martín Etcheverry por 7-6(6) y 6-4. Los dos tenistas se han enfrentado recientemente en Montecarlo, con triunfo del griego. «Espero una batalla mucho más dura», advierte Tsitsipas de cara al encuentro que medirá a ambos tenistas hoy a las 16 horas.

## PIRAGÜISMO

## Kiko Vega y Andrea Rodríguez se imponen en Piloña

El cangués Kiko Vega (Sociedad Cultural y Deportiva de Ribadesella) y la piloñesa Andrea Rodríguez (Los Rápidos-Jaire Aventura) resultaron vencedores, en sus respectivas categorías y en K-1, de la 43.ª edición del Descenso del río Piloña, sobre 11 kilómetros de recorrido. Por clubes triunfaron los parragueses de Los Rápidos-Jaire Aventura. | J.M. Carbajal.

## AUTOMOVILISMO

## Alberto Ordóñez acaba tercero en el rally de La Llana

Podio para Alberto Ordóñez, piloto de Bimenes, en el rally La Llana, en Girona, en una prueba puntuable para la Copa de España de Rallies de Asfalto que ganó el gallego Jorge Cagiao. Ordóñez, con un Škoda Fabia R5 (Gaisven), finalizó tercero a 1:05 del canario Miguel Cruz (Fiesta R5 MK II Past Racing), segundo a 11 segundos y 300 milésimas del vencedor. | J.B. Pino.